
     令和７年度 第１回 深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 程   令和７年５月１３日（火）１７：３０～１８：３０ 

 

２ 場 所   深伊沢小学校会議室 

 

３ 挨 拶 

  ・委員長 ・昨年度に続き、留任の方が多いが、引き続き子どもたちのためにできるこ

とを協力していきたい。 

  ・校 長 ・地域の皆様には、登下校の見守りやさつまいもの苗植え、除草作業など 

        さまざまな面でお世話になっている。今後とも学校の教育活動にご支援い

ただきたい。 

 

４ 委員自己紹介 

 

５ 熟議内容 

 （１）本年度の学校経営方針の説明について 

  ・小中学校一貫教育を鈴鹿市は目指しており、まずは天栄中学校区から進められている。 

今後は、中学校区単位で進められていく方向性である。 

  ・県教育委員会の「ICTの効果的な活用で創る新しい学びプロジェクト」事業を本校と

鈴峰中学校が受け、協働的な学びを進めている。先日も文科省からの講師を招き、合

同研修会を実施した。 

・非認知能力を高める教育を日々の教育活動の中で実践している。昨年度の児童アンケ

ートの結果から、特に自制心に重点を置いている。児童アンケートでの肯定的な回答

を高めていきたい。 

・月３回の定時退校日を行っている。超過勤務月４５時間ごえをなくしていきたい。 

→ 承認 

 

 （２）令和７年度の学校行事予定について  学校運営協議会の日程を中心に説明。 

 

 （３）FCE（深伊沢コミュニティイベント）１１月２９日（土）の開催内容について 

  ・防災→スポーツ→□→防災→ … というローテーションでテーマを設定している。 

   □はその時のニーズに合ったもので、SDGｚなどがある。 

   昨年度はスポーツで、今年度は文化をテーマに行いたい。 

  ・今年で創立１５０周年を迎えるため、明日は航空写真を撮影し、上空からの人文字写

真をファイルにする予定である。 

  ・FCEの冒頭の全体会では、深伊沢小学校１５０年の歴史の聞き取り学習の発表会を行

う予定である。また、校歌も一緒に歌う計画をしている。 



・昨年同様、９時から１１時の時間設定で、５つ程度のブースを１０つの縦割り班で回 

る計画で進めようとしているが、スポーツと違い、文化がテーマだと作品を作ったり 

するため、３０分では時間が足りない。 

  ・保護者も参加できるような企画だとよい。ギネスに挑戦などの企画は面白い。 

  ・タイムカプセルを埋めたり、壁面に絵を描いたりするのはどうか。 

  ・昨年度は、縦割り班で回っていたが、とてもよかった。しっかり低学年にかかわって 

いた。 

・こどもたちの意見を聞いてみてはどうか。先生から与えられたものより、主体的に取

り組めるのではないか。 

 

 （４）危機発生時の対応マニュアルについて 

  ・特に不審者対応のところを見ていただきたい。東京都立川市の小学校で、不審者が２

名教室に入りこむ事件があった。本校でも、昨年度、教育支援課の職員が不審者役と

なり、不審者対応訓練を行ったが、不慣れな教職員がさすまたを扱い、不審者に対峙

するのは難しいと感じた。 

  ・緊急避難場所は、耐震設備が整っておらず、広場に避難するだけの場所もある。 

  ・下校時に熱中症で倒れないか心配である。水筒の中が空になった場合、水道水を入れ

て下校するなどの手立てが必要である。 

  

４ その他 

 （１）今年度の学校運営協議会予定について 

   第２回  ８月２５日（木）１４：３０ 全職員参加のグループ別討議 

   第３回 １０月２８日（火）１３：１５ 縦割り掃除、授業を参観した後 

   第４回 １１月２６日（火）１５：３０ 鈴峰中学校区合同学校運営協議会  

第５回 １１月２９日（土）１１：３０ FCEの後 

   第６回  ２月 ５日（木）１７：３０ 学校関係者評価、１年間の総括 

 

 （２）令和７年度学校予算について 

 

 （３）マチコミ登録について 

 

 

 

 

 

 

 

 


